

LAC-KÉNOGAMI



Chapelle de Saint-Cyriac, 1934 / Saint-Cyriac chapel, 1934
BAnQC-SHS-P2-S7-P01076-3

La paroisse de Saint-Cyriac, fondée en 1870, vivait de l'agriculture. Au début du XX^e siècle, les concessions forestières de la famille Price amènent une nouvelle prospérité au village. Cependant, cette industrie n'entraîne pas que des bénéfices. En effet, le niveau du lac Kénogami est rehaussé à quelques reprises afin de combler les besoins hydrauliques des grandes compagnies.

Le dernier projet, en 1925, est ensuite fatal pour Saint-Cyriac. En effet, on procède à l'expropriation des habitants du village alors inondé. Malgré tout, le secteur reprend vie à la fin des années 1940 grâce à des villégiateurs attirés par la beauté du site. Un des seuls vestiges de l'ancien village est la chapelle, encore ouverte au culte. Le lieu également est utilisé pour la présentation de concerts de musique classique.

The Saint-Cyriac parish, founded in 1870, made its living from agriculture. In the beginning of the 20th century, the Price family's forest concessions brought a new prosperity to the village. However, this industry did not bring benefits only. Indeed, the lac Kénogami water level was raised a few times in order to provide for the big companies' hydraulic needs.

The last project, in 1925, was then fatal for Saint-Cyriac. Indeed, the village inhabitants were expropriated and it was then flooded. However, the sector came back to life in the late 1940s, thanks to vacationers who were attracted by the site's beauty. One of the only remnants from the former village is the chapel, still open for worship. The place is also used for the presentation of classical music concerts.